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B.蜜を吸いに 

E.妖しい夕暮れ 

古きを知って新しきを知る 

浦山公民館にて「わくわく浦山まちめぐりガイド育成」事業の

一環にて浦山の昔の発電所のお話を聞きました。今ある黒西第

一発電所の前身である栃屋の発電所について思い返しました。

今では聞かない単語が色々飛び交って、「黒部川電力株式会社、

姫川電力、ダットサン」など地域の皆さんは懐かしがっていま

したが、私はポカンとなり後から解説してもらいました。そこ

から今後の浦山について皆さんの思いを語り合いました。これ

からどうなっていくのか、楽しみです♪ 

C.そこに見えるは… 

当時を振り返ります 

 

今と昔の写真たち 

9月の 

どこで撮ったでしょう？ 
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黒部市 地域 

おこし協力隊 

   隊員 

 

小澤 泰史 

(２代目) 

秋と言えば… 

ヨシナの実 

 

伊関 健太 

(３代目) 

秋と言えば… 

お月見 

月見団子が 

食べたい 

 

鈴木 杏奈 

（４代目） 

秋と言えば… 

金木星の香り！ 

 

 

愛本 

浦山 

A.帰る前に一枚 

F.底が見える 

新人隊員鈴木です！ 

着任して 1カ月が経ちました。この 1ケ月間、先輩方の後ろ

につき、色々なところでご挨拶させていただきました！ 

(まだ伺えていないところもたくさんです･･･！) 

新鮮だったのは公民館に職員さんが常駐していること。 

浜松では必要な時に鍵をあけて入る、そんな使い方でした。 

しかし黒部は各公民館にまちづくり推進員さんがおり、地域

の為に様々なアイディアのもと活動しておられます。 

幅広い年代の方が楽しめる企画を考えたり、地域の文化を伝

承していたり、地域密着な公民館だからこそ、学ぶことがた

くさんありました＾＾ 

 

D.東屋完成 

Facebook 

Twitter 

instagram 

 

 

【歴代隊員集合！】 

初代、杉田さんにお会いし

ました！先輩方の背中を

追いかけ、私には何が出来

るか、模索します！ 

 

【黒部は虹の宝庫！？】 

山に映る二本の虹。確かに雨

は多いけど、こんなに綺麗な

虹は初めて見ました！黒部

の地形が織りなす神秘？？ 

どこからか香る 

キンモクセイ。 

秋ですね～＾＾ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

お花摘んで… 

中央児童センターにて、ミニブーケ作りが行われま

した。ブーケのお花は子ども達が植えたお花（vol20

参照）を中心に色とりどりのお花で作りました。千

日紅やマリーゴールドのような鮮やかな色のお花が

人気で、思い思いのブーケを活けていました。完成

したブーケを手に写真を一枚♪ 

黒部に住み自然の恵みをいつも感じ豊かな気持ちになります☆ 

同時にこの秋、自然の怖さを教わることも出来ました。 

草刈り中に頭をハチにさされ 3,4日顔がとっても腫れました。 

油断して麦藁帽子をぬいだ、ハチを意識していなかった、など 

反省点は今後の糧にしていきます。皆様もお気を付けください! 

↓↓【お問い合わせなど】↓↓ 

小澤泰史(こざわたいし):zaemonpuripuri@yahoo.co.jp 

伊関健太(いせきけんた):kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp 

鈴木杏奈(すずきあんな):twfy.4k@gmail.com 

電話:(黒部市役所内) (0765)54-2115 

今月の 

どこで撮ったでしょう？ 

A市役所の３階から 

B市民病院前の歩道 

C三日市公民館 

D名水公園 

E荒俣海岸 

F前名寺の清水 

でした。 

みなさんわかりましたか？ 

お花飾って 

福平開拓で大根の栽培が始まりました。今年は畝作りも

担当させていただきましたが、だいぶ畝が低く大きくな

るか心配です。協力隊 3 人で種まきもやらせていただ

き、無事に発芽し、菜っ葉すぐりを実施。早くも猿が菜

っ葉にイタズラをしていました。農家さんもこの早いタ

イミングでの被害は初だそう。獣害があり耕作は簡単で

はありません。ですが、すぐり菜を食べると...なんて

柔らかく香りがいいこと！農家さんは標高と気候がおい

しくさせると言いますが、獣害と闘いながら一生懸命作

られるからこそのおいしいさであることは言うまでもあ

りません☆ 

故郷を尊ぶ 

下立 

地域で育む 

吉田科学館にて滝沢卓さんによる「星と音楽の夕

べ」が開かれました。滝沢さん自身で撮影された富

山県のいろんな映像がプラネタリウムに映し出され

ていきます。その映像に合わせて滝沢さんのシンセ

サイザーで奏でる音楽に会場は故郷を思う優しい空

気に包まれました。 

条件は有利でも不利でもある?? 

上手に活けました 普段とはちょっと違う様子 音楽と映像のコラボ 

児童センター 吉田科学館 

前沢 

前沢にある「カンナロード」。球根を

植えたらおしまいではなく、地域の方

たちが水やりや雑草を抜いたりなど大

切に育てています。この日は早朝から

雑草を抜くのをお手伝いしました。こ

うした地道な活動を知ると一層カンナ

がキレイに見えますね♪ 

下立 

種植えするころはまだまだ暑い 

. 

獣害も間近で学びました。 

. 

全龍寺のアレコレを教わります。 

 

. 

これが中世の山街道だ！！ 

おりたてマップを歩くが開催。8月末の下立東部編に引き

続き西部編！全龍寺さんや下立神社の天井絵や絵馬･宮彫

りなどの素晴らしい貴重な芸術作品を観ます。お寺の開

山堂のご位牌には屋号が入っているとのことも聞いて歴

史を感じます。旧北陸道上街道や中世の山街道では現在

や過去における地域の方の関わりや地域の名の由来など

も話し合われます。この両街道にまつわる地域の方の関

わりなども思いを馳せる内容でした。ずんずん様は歯痛

の神様として常にろうそくの灯りと線香の煙が絶え間な

く見られたとか。神社仏閣や天井絵など形のあるもの、

昔話や記憶など形のないもの、すべてが地域の宝です☆ 

東布施 
下立の宝を歩いて観て聴いて･･･ 

長い花壇を分担して

 

カンナが咲き誇ってます 

こいつにやられました 

. 


